
VERBALE  n. 7 DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 20/06/2016 
 
In data  20/06/2016  alle ore 17.00,  presso la Scuola Secondaria di 1° grado dell’I.C. di 

Pianoro, si è svolta la riunione del  Consiglio di Istituto  con il seguente  O.d.G.: 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 

2. Approvazione Programma della Trasparenza e della Integrità. 

3. Costituzione Rete di Ambito 4 Imolese-Valle Savena. 

4. Varie ed eventuali. 

 
Presenti  

Personale docente: Benni Mariangela, Calistri Silvia, Pellegrino Michelangelo, Pisanello Maria, 

Tugnoli Maria Bernadetta. 

Personale non docente: Perrone Vito. 

Genitori: Antoni Stefano, Calzoni Claudia, Cofone Teresa, De Matteis Annalisa,  Thaci Stela. 

Vicaria della Dirigente: Anna Geminiani 

La DSGA Patrizia Carriero. 

Assenti: Cinzia Quirini (Dirigente) sostituita dalla vicaria Anna Geminiani. 

Basile Paola, Carboni Cristiana, Tacconi Simonetta (docenti) 

Barbieri Maria Francesca, Santagata Isabella, Kopec Beata Anna, (genitori) 

 

Presidente del Consiglio: Antoni Stefano. 

Segretaria verbalizzante: M. B. Tugnoli. 

 

 

1. Approvazione verbale seduta precedente. 

L’insegnante Pisanello chiede un chiarimento a proposito della modifica apportata al verbale 

precedente sul ricevimento generale dei genitori della scuola secondaria (punto 8), perché 

riguardando i suoi appunti non le sembra che tale modifica sia coerente con essi. Non risulta 

chiaro in particolare se il ricevimento su due giorni sia stato confermato nella formula del secondo 

quadrimestre del presente anno scolastico (divisione su 2 giorni delle discipline) o se invece si 

proponesse una suddivisione alfabetica degli alunni. Le prof.sse Benni e Tugnoli ritengono che 

la sig.ra Calzoni avesse avanzato quest’ultima proposta ma che la Dirigente avesse dato, per il 

prossimo anno scolastico, parere contrario. Di diverso avviso il sig. Perrone che ritiene, anche 

sulla base dei propri appunti, che non fosse chiara la posizione del Consiglio. Il docente Pellegrino 

chiede che per dirimere ogni dubbio venga inserito questo punto nel prossimo C.d.I. Il Consiglio 

esprime parere favorevole. 

Il sig. Perrone a proposito del contributo della scuola Impullitti (punto 9), propone di specificare 

nel verbale che il contributo consiste nella somma di 1500 euro. Il Consiglio esprime parere 

favorevole. 

La sig.ra Calzoni relativamente al punto 4 (scelta della Compagnia assicurativa) chiede di 

sostituire questa frase  

Calzoni non è d’accordo sulla scadenza biennale, perché nel caso di rinnovo di compagnia si rischia 

di avere dei problemi.  

con  

Calzoni non è d’accordo sulla scadenza biennale, per evitare vincoli nel caso di liquidazioni non 

soddisfacenti. 

Il Consiglio esprime parere favorevole. 

Si procede quindi alla votazione, il Consiglio (un’astenuta e tutti favorevoli) approva il verbale 

con le modifiche e le integrazioni apportate. Delibera n. 46 

 

 

 



2. Approvazione Programma della Trasparenza e della Integrità. 
La vicaria prof.ssa Anna Geminiani illustra il Programma della Trasparenza e della Integrità 

che ha valenza triennale con possibilità di aggiornamento il presente Piano, secondo normativa, 

deve essere presentato al Consiglio entro il 22/06 p.v. La DSGA sottolinea la parte riguardante 

l’Accesso civico agli atti: in base a questo programma chiunque, non solo chi è  interessato, 

potrà richiedere la visione di un atto.  

La sig.ra Calzoni fa notare che il programma non è dettagliato, la DSGA risponde che è generale 

perché passibile di adattamenti; precisa inoltre che la pubblicazione degli atti è a carico del 

personale della scuola senza ulteriori oneri. 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n. 47 

Si allega copia del PPTI.  

 

3. Costituzione Rete di Ambito 4 Imolese-Valle Savena. 

Da 7 ambiti territoriali provinciali si è passati a 4 ambiti a decorrere dal 20 febbraio u.s.; il nostro 

Istituto appartiene all’ambito 4 Imolese-Valle Savena. La vicaria spiega che dal prossimo 

settembre ogni Istituto scolastico dovrà attingere da questa rete per coprire, con i docenti di 

ruolo, i posti vacanti. Aggiunge che la normativa richiede, entro il 30/06 p.v., l’approvazione del 

C.d.I per la costituzione di tali ambiti previsti per legge. 

Il Consiglio approva all’unanimità. Delibera n. 48 

 

 

4. Varie ed eventuali. 

Non ci sono varie ed eventuali. 

 

 

La seduta è tolta alle ore 17,45 

 

 
 
La segretaria verbalizzante     Il Presidente del Consiglio d’Istituto 

        M.B. Tugnoli                   Stefano  Antoni 
 


